

لدى السلطان ما يجب لك ثم انه تحامل ولف على رجلاه
 خرقاً وركب ولم يضع رجلاه في الركاب وركبت انا واصحابي
 وصعدنا الى الجبل في طريق قد تحنتت وسويت فوصلنا الى
 موضع السلطان عند الزوال فنزلنا على نهر ماء تحت ظلال
 شجر الجوز وصادفنا السلطان في قلق وشغل بال بسبب فرار ابنه
 الاصغر سليمان عنه الى صهره السلطان ارخان بك فلما بلغه
 خبر وصولنا بعث الينا وكديه خضر بك وعمر بك فسما على
 الفقيه وامرها بالسلام على ففعلا ذلك وسألاني عن حال
 ومقدمي وانصرفا وبعث الى بيت يسمى عندهم الخرقه (خرگاه)
 وهو عصى من الخشب تجع شبه القبة وتجعل عليها اللبود

pagner, afin de convenir avec le sultan du traitement auquel tu as droit. » Mais il brava la douleur, enveloppa autour de son pied des lambeaux d'étoffe, et monta à cheval sans placer le pied dans l'étrier. Moi et mes compagnons nous montâmes aussi à cheval, et nous gravâmes la hauteur sur un chemin qui avait été taillé dans le roc et bien aplani.

Nous arrivâmes vers une heure au campement du sultan, et nous descendîmes sur les bords d'une rivière, à l'ombre des noyers. Nous trouvâmes le prince dans une grande agitation et ayant l'esprit préoccupé, à cause de la fuite de son fils cadet, Soleimân, qui s'était retiré près de son beau-père, le sultan Orkhân bec. Lorsqu'il reçut la nouvelle de notre arrivée, il nous envoya ses deux fils, Khidhr bec et 'Omar bec. Ces deux princes donnèrent le salut au docteur (le professeur). Celui-ci leur ayant ordonné de me saluer, ils obéirent et m'interrogèrent touchant mon état et le temps de mon arrivée, puis ils s'en retournèrent. Le sultan m'envoya une tente appelée, chez les Turcs, khargâh. Elle se compose de morceaux de bois, réunis en forme de coupole, et sur les-